



*Asociación de Antiguos Alumnos  
de los Colegios de la Guardia Civil  
Presidente Nacional*

*Eugenio Pozo de los Santos  
Amnistía, 1, 2º, Izqda.  
28013 Madrid*

26 de septiembre de 2015

### **A LA JUNTA DE GOBIERNO NACIONAL**

Queridos amigos y compañeros de la Junta de Gobierno Nacional, como bien sabéis llevo ya una temporada, demasiado larga para mí, metido en análisis, pruebas y tratamientos médicos, con objeto de tratar unas crisis periódicas, que aunque en principio parece que no tienen demasiada importancia, sí que a veces me causan cansancio, desánimo, y trastornos que me impiden en ocasiones atender al trabajo, dedicación, resolución de problemas, e incluso asistencia a actos tan importantes como las Asambleas Generales Fundacionales.

Ante esto, y dado que el tratamiento para la normalización, va a ser más largo de lo deseable, me he planteado el hecho de dejar la presidencia de la Junta de Gobierno Nacional durante la celebración de la LXVII Asamblea General Fundacional, "Málaga 2016, por los motivos ya expresados.

A tal objeto os dirijo el presente, para que pongamos en marcha el procedimiento para llevar a cabo elecciones presidenciales y relevo, que se resolverá con motivo de la próxima Asamblea General Fundacional ya mencionada

Quiero enviar carta abierta a nuestro BIP para que todos los Presidentes Provinciales y Locales, y todos los asociados en general, conozcan mi personal decisión y mi agradecimiento a todos, en primer lugar a vosotros, compañeros de la JGN, los que más estrechamente habéis colaborado conmigo en esta etapa que comenzó allá en 2006, sin olvidarme de nuestra queridísima Inma, pero también a todos los componentes de las Juntas de Gobierno Provinciales y Locales, y de forma generalizada a todos nuestros asociados, por el cariño, con que me han tratado siempre, allá donde nos hayamos encontrado, y en actos a los cuales haya asistido.

Desde ya, deseo lo mejor para nuestra Asociación, por lo que espero que el nuevo Presidente o Presidenta, que también nuestras asociadas cuentan mucho para nosotros, que resulte elegido o elegida, sea el o la mejor para llevar adelante este barco, que es nuestra querida Asociación, que tiene su

trabajo y su dedicación, en mayor porcentaje del que, quizás, algunos pueden creer.

Con todo mi cariño, os doy el mejor de mis abrazos, y todo mi agradecimiento por vuestra impagable dedicación.

Incondicionalmente



Eugenio Pozo de los Santos